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　市の施策「再生可能エネルギー普及促進事業」の補助金額拡充により、先月か

ら問い合わせが相次ぎ既に1軒の申請申込を済ませ、ユーザー様が選択された機

種を確保しております。ここでも「半導体不足」の影響があり、機種によっては納期

未定の事態が起きて、「せっかくの好機に製品が無い･･･」状態です。

　弊社の推奨するメーカーの「ウオームアーツ」以外でも同じ状況のようです･･･海

外製品も同じで、それに加えて「円安」の影響で入手価格も割高になっているので

　キャンセル待ちを願っていましたが、幸いにたまたま業者さんに空きが出て弊社の案

件を施工してもらえました。品不足の他にこんな事態もある事を予想し、あらゆる面で

準備を整えておく必要があるんですね･･･今年度初の「水廻リフォーム工事」でしたこの

ありませんし、化石燃料に頼る以前は確かに「薪」を利用していたんですよね･･･

　先般ニュースで「次世代原子炉」の建設計画について報じられていましたが、安

易にコストパフォーマンスだけを考えて「原発」に頼るのはどうかと思います･･･廃

棄燃料の処分も確立出来ていないし、炉を稼働･管理するにも外部電力を必要と
す
するのに、ちょっと考え方が間違っているように思うのは私だけなのかな ?

源や淡水資源などが豊富にあるので、それこそ「燃料用木材」として間伐材の利用や、真水を分解して「水素」を生成

　今年の5月に30%もの値上げがあったセメント･･･ここに来てまた値上げされるとの

情報が入りました。原因は石炭や石油などの化石燃料の高騰のようです･･･2箇月毎

に価格動向をチェックしていますが、様々な要因が重なる場合が多く予想外の事態に

は石油類を主原料にするプラスチックや発泡系断熱材の価格に注意しないと･･･

みなどの規格違いの物をストックするだけでも相当の場所が必要になります。

してストック分は極力温存するようにしてます･･･一体、何時まで続くのやら･･･

なる事だらけです。G･Wや石膏ボードといった資材も5月に値上がりしましたが、今度
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影響前の供給状況になってますが、今度は専門の組立業者さんのスケジュールが逼

　システムバスは暖房機能付の換気扇を除けば、部材の供給困難は無く納期事態に

　　掛かると思いますけど、暗いニュースばかりではない事を祈りましょう･･･

　　です･･･「値上げ」が続き経済的には厳しい現在ですが、回復までに時間は

「T･H様邸」･･･遅れはしましたが無事に工事も進み、間も無く完成する予定です･･･ 画像　上：着手前　下：完成

た分が、ここに来て集中した事で発生した施工遅延だと思います。

　　　 里山の「紅葉」もピークを迎え赤や黄色のコントラストが映えますね･･･今月

9 14

　　末には葉が全て落ち「針山」のように、立ち木の幹だけになるんでしょうけど。

　　　 秋野菜も収穫されるようになり、「鍋料理」も有り難い時節でもあります･･･

のに、いざこれから始める段階で足止めが掛るとは予想外でした。

　　キノコに白菜･ネギ･ダイコンなど、具沢山の鍋料理やおでんなども美味しい

影響は然程出ていません･･･しかし、流通が回復してきた前のオーダーが蓄積されてい

　4月より「受付開始」となりました「リフォーム工事支援事業」･･･今年度は弊社も10軒
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3軒です･･･12月迄にはエントリー案件を全て「履行」するよう仕事を進めています。
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迫し、施工の方で「待った」が掛かり、実質的に「2箇月待ち」の状態が続いています。

　10月初めにショールームで各部材の色合や性能を確認していただき、ようやく本体は

決まりました･･･その週での情報では組立がそんなに逼迫していると言う話は無かった

する技術などがローコストで実現出来れば、2050年までに「脱炭素社会」を築ける事も夢物語ではないのでは ?

　自然エネルギーの活用が、今後我が国のエネルギー問題に光明をもたらしてくれると思っています･･･

月
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な資材は手に入る時に押さえてきました･･･その資材は作業所や倉庫の2階に確保

　一度価格が上がるとこれ以前のレートに下がる事は先ず考えられないので、必要

292720 2116

はないでしょうか ? 「脱炭素社会」の実現に向けて有効な手段である事は間違い

　皆が「再生可能エネルギー」にもっと関心を持ってもらい、他国に頼らないエネ

ルギーを使えるような社会をつくれれば理想なんでしょうけれど。日本には森林資

ます。画像の「ハタケシメジ」は中～大型でホンシメジに使い種で、こくのある上品な

味で歯ごたえは絶品です･･･風味もよくどんな調理方でも美味しくいただけます。

　今年のリフォーム工事内容は半導体不足の影響から、調理機器・給湯器などの納期

　構造用合板は100枚単位で確保してますが、出来るだけ代用品の木材を使うなり

　ある程度は今後使う予定のある物だけにしてますが、同じG･Wだけでも性能や厚

句の果ては取引先の問屋さんの倉庫にも預かってもらっている物もあるくらい･･･

してあります。それこそ大げさではありませんが足の踏み場もないくらいの量･･･挙

　数本、または根元でくっつき株状に発現し、時に数キロもの収穫がある事もありま

す･･･この例で収穫した量は1株で24cmのザルに一杯の量があり、大きさも枝の長

程のエントリーを代行しました。既に完成した案件は7軒で、現在進行している案件は

遅延が治まらず、台所廻の工事は少ないようです･･･システムバスは影響が余り無くて

　秋も深まり日に日に日照時間も短くなってきました･･･今月末には高山も「初冠雪」

を記録するのでしょうか･･･そんな事が何回か繰り返されやがて本格的な冬へ･･･

　先月の中半頃から里での「キノコ」の発現を観察してきましたが、今年は例年に比

べるとその数が多いように思います。ハタケシメジやアマンダレ(ナラタケ)・シモフリ(

クリタケ)などポピュラーな種に加え、例年発現する場所にマイタケも出てました。

　キノコは「豊作」と言っていいと思いますが、その調理法はやはり鍋物や汁物が王

　改築などで埋まった木片があると庭先でも発現する事もあり、それが大きいと何年も同じ場所で採れるようです。

さが10cmもありました。埋木を分解して生活するので林内や畑、道端にも発現する。

道ですかね･･･シメジ類は洋風にポタージュやシチュー、バター焼きなどもお勧めし
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